

30. Januar 2018: «**1918 – und die Folgen**»

Dr. Paul Widmer, alt Botschafter und Lehrbeauftragter für internationale Beziehungen an der Universität St. Gallen, hatte einmal den Satz geprägt, Europa habe die Folgen des Zweiten Weltkrieges zwar einigermaßen bewältigt, nicht jedoch diejenigen des Ersten. An unserer Veranstaltung zeigte er auf, dass das hehre Völkerbunds-Prinzip der Selbstbestimmung der Völker nur teilweise umgesetzt werden konnte. Insbesondere im ethnisch durchmischten Osten und Südosten Europas bleibt das Anliegen bis heute eine ungelöste Frage.